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9月 16日(土)運動会 げんきっず体操 

運動会の午後の部、1 番はじめに、げんきっず体操をしました。子ども達、保護者

の皆さん、地域の皆さんにたくさん参加していただきました。特に老人クラブの皆

さんには、子ども達の横で体操をしていただくお願いを快く承知していただきまし

た。皆さんありがとうございま

した。 

これまで 8 月 27 日(日)の奉

仕作業の後と運動会の２回、み

んなで体操をしました。げんき

っずメンバーが初めてでも簡単にできるような体操を考えてくれましたが、覚えら

れましたか？ご家庭でも、お子さんと一緒にやってみてくださいね。10 月には、感

想を聞かせていただいたりキャラクターを募集したりしますので、ご協力お願いし

ます。 

  

                       続けて 

                    みよう！ 

  

  

平成 29 年９月 2９日 

火日 



9月 27日(水) おはなし会 低学年 

 水曜日は掃除のない日です。いつも       

の昼休みより長いので、ボランティアの坂

本さんが１、２、３年生に本の読み聞かせ

をしてくださいました。坂本さんは、ぴー

かーぶー文庫を主催。防災士・災害ボラン

ティアコーディネーターの資格を持ち、七

尾の小学校で図書ボランティアもされ、多

方面でご活躍されています。また、FM か

ほくで毎週火曜日にサンセットクルージ

ングという番組で DJ をされています。 

 

坂本さんからのお願い 
能登半島地震や東日本大震災で、子どもが 1 人で家にいた時に被災し、家族と 

連絡が取れるまで布団をかぶって待った話とかをよく聞きました。ご家族でいざと

いうときの避難や集合場所について話をしてくださいね。 

 

児童玄関のお花 

 だんだん肌寒くなってきましたが、児童玄関   

の前のプランターのお花はまだまだきれいに

咲いています。お花は、植えておけば勝手にき

れいに咲くものではありません。きれいに咲い

てほしいと思いながら世話をしないと枯れて

しまいます。七塚小学校のお花は、環境委員会

や校長先生、花壇ボランティアさんが水やりや

枯れた花摘み等のお世話をしてくださったか

らきれいに咲いているのです。 

 登下校の時に、子ども達に見てもらっていつも優しい気持ちでいてほしいという

のが、花壇ボランティアさんの思いです。 



 

 


